

# おだか



南相馬市小高区4小学校  
学校便り  
第 8 号  
2017. 6. 9

## 南相馬市陸上競技大会

6月5日(月)の雲雀ヶ原陸上競技場は晴天に恵まれ、市内小学校6年生の児童410人が一堂に会して陸上競技大会を行いました。小高区4小学校の児童も、400mリレーをはじめとして、走り幅跳びやソフトボール投げなどさまざまな種目で活躍しました。

がんばった6年生とともに、練習から子どもたちを見守っていただいたり、当日に会場までおいでいただいたり、ご協力いただいた保護者の皆様にも、御礼申し上げます。入賞結果は、次のとおりです。

〈男子〉 1000m走 第2位 佐藤亨介  
走り高跳び 第8位 郡 昌寿



競技大会のねらいは、練習を通して鍛えたそれぞれの能力を競い高め合うことと、互いの親睦を図ることです。競技で普段以上の力を発揮した児童もいれば、緊張から力を出せなかったという児童もいたと思われます。競い合いの中で、普段の力をそのまま出せたかどうかはとても大切なことですが、結果のみにとらわれず、一人一人の体験を振り返らせ、次の活動に生かす力を育てたいと思います。

## プール清掃ありがとうございました



6月3日のプール清掃では、多数の保護者の皆様に来校いただきまして本当にありがとうございました。皆様方のご協力により、プールが見違えるほどきれいになりました。昨年度までは、上真野小学校のプールをお借りしての水遊び・水泳の授業でしたが、今年度は小高区の小学校のプールで授業を実施することができます。また、夏季休業中にも、プールの開放を予定しております。酷暑の時期の全身運動としての水泳は体力作りに大変有効です。子どもたちが、プールで歓声を上げるのが今から大変待ち遠しく感じます。

※ プール清掃で使用した高圧洗浄機は、高野前校長先生並びに飯塚元校長先生から寄贈いただきました。ありがとうございました。今後も有効に使用させていただきます。

